



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

**GOBERNACIÓN PROVINCIAL
LA VEGA**

REPORTE

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

DICIEMBRE 2024



GOBERNACIONLVRD



GOBERNACIONLAVEGA.GOB.DO



GOBERNACIONPROVINCIALAVEGA

**PLAN SOCIAL DE LA PRESIDENCIA
EN CONJUNTO CON LA GOBERNACIÓN,
DANDO INICIO AL PROGRAMA
"LA RUTA DE LA ESPERANZA"**

1 DE DICIEMBRE

Este Domingo 1 de diciembre el Plan Social de la presidencia de la República, dio inicio a su programa "La Ruta de la Esperanza" en el sector las Carmelitas en La Vega, con la presencia de su directora Yadira Enriquez y la gobernadora Luisa Jiménez.





Con gran alegría y entusiasmo, les damos la más cálida bienvenida a nuestra celebración anual, dando la Bienvenida a la Navidad. una ocasión especial para reunirnos y compartir el espíritu festivo que caracteriza esta maravillosa época del año.

La Navidad es un tiempo de reflexión, gratitud y esperanza, y queremos aprovechar esta oportunidad para fortalecer nuestros lazos y disfrutar de momentos inolvidables juntos.

¡Que la alegría y la paz de la Navidad llenen sus corazones y hogares! Les deseamos unas felices fiestas y un próspero Año Nuevo.

Con cariño,

Luisa Jiménez

Gobernadora Provincial de La Vega



**LA GOBERNADORA LUISA JIMÉNEZ,
ACOMPAÑÓ A LA ALCALDESA ENTRE
OTRAS AUTORIDADES EN EL ENCENDIDO
DE LUCES DEL PARQUE MÁGICO DE LA
NAVIDAD.**

2 DE DICIEMBRE

La gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, acompañó a la alcaldesa Amparo Custodio en el encendido de luces del Parque Mágico de la Navidad. Este evento tradicional reúne anualmente a las autoridades y familias vegas, dando la bienvenida a la temporada navideña con alegría y esperanza.





REPARTICIÓN DE
RACIONES ALIMENTICIAS

5 DE DICIEMBRE

La Gobernación de La Vega, encabezada por la gobernadora Luisa Jiménez, continúa con su labor solidaria entregando raciones alimenticias a varios sectores. Esta iniciativa, parte del Plan Social de la Presidencia, beneficia a las personas más necesitadas, adultos mayores y aquellos con condiciones especiales, promoviendo el bienestar y apoyo comunitario.



**EL MINISTRO ADMINISTRATIVO DE LA
PRESIDENCIA, JUNTO A LA GOBERNADORA
DURANTE EL ACTO DE ACTIVACIÓN DEL
BONO NAVIDEÑO.**

5 DE DICIEMBRE

El ministro administrativo de la Presidencia, José Ignacio Paliza, junto a la gobernadora provincial de La Vega, Luisa Jiménez, durante el acto de activación del Bono Navideño. La actividad incluyó un almuerzo navideño y marcó la apertura del programa “La Navidad del Cambio”, una iniciativa de la Presidencia de la República y la Gobernación Provincial de La Vega.



**LA ENTREGA DE UNA AMBULANCIA
Y EQUIPOS MÉDICOS AL HOSPITAL
DRA. ARMIDA GARCÍA, DONACIÓN DEL
GOBIERNO DE JAPÓN.**

6 DE DICIEMBRE

La Gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, junto a la alcaldesa Amparo Custodio, encabezó la entrega de una ambulancia equipada y equipos médicos al Hospital Dra. Armida García, gracias a una donación del Gobierno de Japón. El evento contó con la destacada participación del Embajador japonés, Hayakawa Osamu, y otras autoridades del sector salud.





INICIÓ DE LOS TRABAJOS DE
READECUACIÓN DEL EDIFICIO
JUAN PABLO DUARTE, “EL HUACALITO”

6 DE DICIEMBRE

El director de Bienes Nacionales, Rafael Burgos Gómez, junto a la Gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, inició este los trabajos de readecuación del edificio Juan Pablo Duarte, conocido popularmente como “El Huacalito”, en la provincia de La Vega.





**SOLEMNE CELEBRACIÓN EUCARÍSTICA,
MONSEÑOR CARLOS MOREL DIPLÁN
ASUME COMO OBISPO DE LA DIÓCESIS
DE LA VEGA.**

8 DE DICIEMBRE

Solemne celebración eucarística en la que Monseñor Carlos Tomás Morel Diplán asumió oficialmente como obispo de la Diócesis de La Vega. Acompañada de importantes autoridades gubernamentales y provinciales.





**ENTREGA DE BONOS NAVIDEÑOS
A FEDERACIÓN DE JUNTAS DE VECINOS**

11 DE DICIEMBRE

La Gobernación Provincial de La Vega, encabezada por Luisa Jiménez, entregó Bonos Navideños a federación de Junta de Vecinos de La Vega.



**ENTREGA DE BONOS NAVIDEÑOS A LA
POBLACIÓN DESDE LA GOBERNACIÓN LA VEGA**

12 DE DICIEMBRE

La Gobernación Provincial de La Vega, encabezada por Luisa Jiménez, entregó Bonos Navideños a personas necesitadas y que se acercaron por nuestro edificio.



VELADA NAVIDEÑA COE

12 DE DICIEMBRE

Herman Despradel, director del COE provincial, junto a su esposa, doña Irene Kümmel de Despradel, encabezaron la velada navideña en compañía de la Gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, y las autoridades del COE. El encuentro, celebrado en la residencia de la familia Despradel Kümmel, destacó por su ambiente de unidad y agradecimiento hacia el trabajo realizado durante el año.





LA GOBERNADORA LUISA JIMÉNEZ,
LA VICEMINISTRA ÁNGELA JÁQUEZ,
EL GENERAL BETANCES Y LÍDERES
COMUNITARIOS, DURANTE EL DESAYUNO
NAVIDEÑO 2024.

13 DE DICIEMBRE

La Gobernadora Provincial de La Vega, Luisa Jiménez, junto a la viceministra Ángela Jáquez, el General Julio César Betances y líderes comunitarios, durante el Desayuno Navideño 2024, un espacio de diálogo y compromiso por la seguridad y el bienestar de las comunidades vegas.





**LA GOBERNADORA LUISA JIMÉNEZ,
PRESIDIÓ LA CENA DE NAVIDAD DEL
CUERPO DE BOMBEROS DE LA VEGA**

15 DE DICIEMBRE

La Gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, presidió la Cena de Navidad del Cuerpo de Bomberos de La Vega, acompañada del Intendente Ubaldo Durán, el General de Brigada César Abreu, asesor de Bomberos de la Zona Norte, y otras destacadas personalidades. Este evento reafirmó el compromiso y agradecimiento hacia quienes velan por la seguridad de la provincia.





La gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez habló sobre cómo se ha llevado la entrega de los bonos y la distribución que se realizara al final de esta semana en diferentes comunidades.



**LA GOBERNADORA LUISA JIMÉNEZ,
PARTICIPÓ EN EL ALMUERZO NAVIDEÑO
DE LA DIGESETT.**

16 DE DICIEMBRE

La gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez de la Mota, participó en el almuerzo navideño de la Regional de la Vega de la *DIGESETT,* destacando la labor de los agentes y entregó bonos como reconocimiento a su labor.



**EN UN RESERVADO ENCUENTRO,
LA GOBERNADORA LUISA JIMÉNEZ
ENCABEZÓ EL ALMUERZO NAVIDEÑO
JUNTO A SU EQUIPO DE LA GOBERNACIÓN.**

19 DE DICIEMBRE

En un ameno y reservado encuentro, la gobernadora Luisa Jiménez encabezó el almuerzo navideño junto a su equipo de la Gobernación de La Vega, fortaleciendo los lazos de unidad y colaboración.





Desde la Gobernación Provincial La Vega les deseamos unas felices fiestas y un próspero Año Nuevo.



En estas fiestas, mi mayor deseo es que la paz y la felicidad reinen en nuestros hogares. Que estas Navidades brinden paz, amor y alegría para todos. Que el nuevo año nos descubra renovados y listos para nuevos proyectos.

¡Feliz Navidad y próspero Año Nuevo 2025!



Lic. Luisa Jiménez De La Mota
GOBERNADORA PROVINCIAL DE LA VEGA



GOBERNACIONLVRD



GOBERNACIONLAVEGA.GOB.DO



GOBERNACIONPROVINCIALAVEGA



Mensaje de Navidad de la Gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez de La Mota.





**ENTREGA DE BONOS NAVIDEÑOS
A LA POBLACIÓN DESDE EL CLUB SANTO
DOMINGO SAVIO (DOSA)**

20 DE DICIEMBRE

La Gobernación Provincial de La Vega entregó Bonos Navideños a las personas más necesitadas y que se acercaron al DOSA, una gran multitud se benefició del esperado bono, el cual contribuirá significativamente en esta época tan importante para cada hogar.





LA GOBERNADORA LUISA JIMÉNEZ,
PARTICIPÓ EN LA FIESTA NAVIDEÑA DE
LA FEDERACIÓN VEGANA DE JUNTAS DE
VECINOS.

22 DE DICIEMBRE

La gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, participó en la fiesta navideña de la Federación Vegana de Juntas de Vecinos, compartiendo momentos de alegría y unión con representantes de las distintas comunidades.



Capilla San Judas Tadeo

**LA GOBERNADORA LUISA JIMÉNEZ,
PARTICIPÓ EN LA EUCARISTÍA DEL 17.º
ANIVERSARIO DE LA COOPERATIVA COOPAGRO**

26 DE DICIEMBRE

La gobernadora Luisa Jiménez participó en la eucaristía conmemorativa del 17.º aniversario de la Cooperativa Coopagro, un evento que resaltó la importancia de esta institución en el desarrollo del sector agropecuario de la región.





**LA GOBERNADORA LUISA JIMÉNEZ,
PARTICIPÓ EN EL PRIMER ENCUENTRO EN
PREPARACIÓN PARA EL CARNAVAL VEGANO 2025.**

28 DE DICIEMBRE

La gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, participó en el primer encuentro entre COCABE, UCABE y representantes políticos y empresariales, en preparación para el Carnaval Vegano 2025.



Luisa de la Mota, Gobernadora de la Provincia de La Vega 🌟

Por su liderazgo ejemplar y su incansable labor al servicio de nuestra provincia, Luisa de la Mota se ha consolidado como una figura clave en el progreso y bienestar de nuestra comunidad.

La favorita de todos por segundo año consecutivo.



Queridos ciudadanos de La Vega

Hoy cerramos un año lleno de desafíos y logros que nos han fortalecido como comunidad. Gracias a su esfuerzo y compromiso, hemos avanzado juntos hacia una provincia más segura, justa y con más oportunidades.

Al comenzar el 2025, renovemos nuestra dedicación por La Vega, trabajando unidos por nuestras comunidades y confiando en el poder de nuestra gente. Que este año nos traiga salud, prosperidad y felicidad. Con gratitud y esperanza, les deseo un Feliz Año Nuevo lleno de metas por cumplir. ¡Que Dios los bendiga!

Luisa Jiménez de la Mota

Gobernadora de La Vega

Las imágenes están hipervinculadas.



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

**GOBERNACIÓN PROVINCIAL
LA VEGA**

- Departamento de Comunicaciones
Esta área se encarga de garantizar que los mensajes que se emiten a nombre de la Gobernación Provincial de La Vega, resaltando la figura de la Gobernadora Luisa Jiménez estén alineados con los valores corporativos, la misión, la visión, la audiencia objetivo y la necesidad o propósito específico de cada situación.
- Portal institucional: gubernacionlavega.gob.do

Nuestras redes

- Instagram: [@gubernacionlvrd](https://www.instagram.com/gubernacionlvrd)
- Facebook: [Gobernación Provincial La Vega](https://www.facebook.com/GobernacionProvincialLaVega)

Staff:

- **Rafael Durán**
- **Vicente Fernández**
- **Anfi G. Jorge**